



Bericht über die Jahreshauptversammlung 2009 des MSC –Sernatingen.

Am Freitag den 15. Januar 2010 wurde im Ev. Gemeindezentrum die Jahreshauptversammlung für das abgelaufene Vereinsjahr 2009 abgehalten. Der 1. Vorsitzende Christoph Karle begrüßte die anwesenden Mitglieder und Gäste im vollbesetzten Saal.

Gestärkt vom guten Schinkenessen lauschten alle dem Bericht von Christoph über das vergangene Vereinsjahr.

Hieraus ein paar interessante Daten:

Der monatliche Stammtisch hatte durchschnittlich 31,42 Besucher.

11 neue Mitglieder traten dem Verein bei.

2 Mitglieder verließen den Verein.

168 Gesamtmitglieder hat unser Verein, davon sind

98 Einzelmitglieder

Die Kasse wurde geprüft, Carolin hat treu die Finanzen verwaltet. Wie überall, ist auch bei uns der Kassenbestand geschrumpft.

Neuzeitlich, dynamisch wie unser Verein sich darstellt, sprach unser "noch" Schriftführer Arwed in einer live Konferenzschaltung von den Shetlands seinen Bericht, und lud uns gleichzeitig zum Oldtimertreffen auf die Shetlands ein. Dann dankte er ab.

Für seinen Bericht bekam Arwed großen Applaus, bedauert wurde sein Ausscheiden als Schriftführer.

Klaus Klöck wurde zum neuen Schriftführer, und Christiane Grimm als neue Kassenprüferin, beide einstimmig, gewählt.

Reichlichen Diskussionsstoff lieferten die eingebrachten Anträge.

WICHTIG, - Bis zum 31. 3. 2010 sind Vorschläge zur Änderungen bzw. Modernisierung des Vereinslogo bei der Vorstandschaft Schriftlich einzureichen.

Ferner hat die Versammlung beschlossen, dass ab 2011 der Vereinsbeitrag für Einzelmitglieder auf 25,- €, und für Familienmitglieder auf 35,- € steigen.



Für das kommende Vereinsjahr 2010 stellte Christoph das bis dato bekannte Programm vor.

Er gratulierte den Geburtstagsjubilaren und den Hochzeitem, und überreichte:

Thilo und Katharina Grek
Josef Siedler und Paula Romminger
Rolf und Inge Winner

einen Ehrenteller als Dank für deren langjährige aktive Mitarbeit bei Veranstaltungen des Vereins.

Den von Christoph ausgelobten Wanderpokal, **“Herr der Berge“** holte sich Fritz und Gerti Seeberger. Hubert und Thea Moser haben ihn nur knapp verfehlt.

Wer sein Blechschätzchen als Kalenderbild hängen sehen will, muss sich mit Bildern bei der Vorstandschaft bewerben.

Große Worte des Dankes wurden gesprochen ,und nach annähernd 3 Stunden waren alle glücklich über den guten Verlauf dieser Jahreshauptversammlung, die Christoph gut geplant und souverän geleitet hat.

Klaus Klöck
Schriftführer